

Gründung „Ortsgruppe Herzogenaurach“ des FAU-Unibundes

05.03.2024

Die Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg (FAU) will ihre Beziehungen zur Stadt Herzogenaurach weiter vertiefen. Dies gilt insbesondere für den engen Kontakt mit der am Wissenstransfer und am gegenseitigen Informationsaustausch interessierten Bürgerschaft, vor allem jungen Menschen, insbesondere mit Schülerinnen und Schülern. Den ortsansässigen Unternehmen und den weiterführenden Schulen, insbesondere dem Gymnasium, kommt mit ihrer besonderen Wirkung als Multiplikatoren vor Ort eine hohe Bedeutung zu. Die FAU möchte ihre überaus breiten Forschungs- und Ausbildungsaktivitäten über die bisher genutzten Kommunikationskanäle hinaus, von der langen Nacht der Wissenschaften über den Kreis der Alumni bzw. Ehemaligen bis hin zur Teilnahme an Ausbildungsmessen einem noch breiteren Adressatenkreis aufzeigen.

Nach mehrmonatiger Vorbereitung und Vorabstimmung mit Erstem Bürgermeister Dr. German Hacker, kam eine Kontaktgruppe zu einem Auftakttreffen im Februar im Rathaus der Stadt Herzogenaurach zusammen. German Hacker konnte den Präsidenten der FAU, Prof. Dr. Joachim Hornegger und stellv. Vorsitzenden des Unibundes, den Vorsitzenden des Unibundes der FAU, Prof. Dr. Siegfried Balleis, sowie Repräsentantinnen und Repräsentanten von vier ortsansässigen Unternehmen (Schaeffler, adidas, PUMA und ProLeiT) und den Schulleiter des Gymnasiums zu einem informellen Gedankenaustausch begrüßen (siehe Foto mit Namen in der Bildunterschrift). German Hacker sieht in dieser Initiative eine wichtige Stärkung des Wirtschafts- und Forschungsstandorts Herzogenaurach.

Erste Herzogenauracher Universitätstage im Herbst 2024

Die Beteiligten begrüßten die Idee, das in anderen Orten der Europäischen Metropolregion

bereits erfolgreiche Modell der von FAU und Stadt koordinierten „Universitätstage“ auch in Herzogenaurach zu etablieren. Bei diesen so genannten „Herzogenauracher Universitätstagen“ halten Professorinnen und Professoren der FAU öffentliche, allgemeinverständliche Vorträge aus ihrem Forschungsgebiet. Dabei sollen aber auch aktuelle Themen von führenden Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftlern der FAU erläutert und beispielsweise mit Persönlichkeiten aus der Bürgerschaft und den Unternehmen der Stadt in Form von Podiumsdiskussionen debattiert werden.

Veranstaltungen dieser Art werden seitens der FAU unter anderem vom Unibund der Universität organisiert, dessen Aufgabe es satzungsgemäß ist, die Universität in der Region zu verankern, Lehre und Forschung schnell und unbürokratisch zu fördern und die FAU auch im nationalen und internationalen Wettbewerb zu unterstützen. Beim Unibund, der formal ein Verein ist, können alle Interessierten Mitglied werden und somit aktiv Initiativen des Wissenstransfers in die Gesellschaft hinein mitgestalten.

Am 11. März soll die Gründung einer offiziellen „Ortsgruppe Herzogenaurach des Unibundes der FAU“ feierlich vonstattengehen.

Bildunterschrift/Namen zum Foto der Teilnehmer/innen (v.l.n.r.)

Dietmar Knoess (PUMA SE, Global Director People an Organization, Personalvorstand)
Prof. Dr. Siegfried Balleis (Vorsitzender des Unibundes der FAU, Alt-OB der Stadt Erlangen)
Prof. Dr. Tim Hosenfeldt (Schaeffler AG, Senior Vice President, Corporate Research und Innovation & Central Technology, Honorarprof. Techn. Fakultät FAU)
Jürgen Wöfl (ProLeiT by Schneider Electric, Global Head of Delivery)
Prof. Dr. Dr. hc. Werner Hohenberger (langjähriger Ordinarius an der Medizinischen Fakultät der FAU)
Annette Ermert (adidas AG, Global Government & Community Affairs)
Dr. German Hacker (Erster Bürgermeister der Stadt Herzogenaurach)
Rolf Kraus (stv. Schulleiter Gymnasium Herzogenaurach)
Prof. Dr. Joachim Hornegger (Präsident der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg und stv. Vorsitzender des Unibundes der FAU)
Nicht auf dem Foto: Marlene Wüstner, Geschäftsführerin des Unibundes der FAU

Foto: Unibund der FAU



Seite drucken
Seite speichern